

17 Juillet – Giano Capital lance un fonds de 50 millions d'euros

Genève, 17 juillet 2023 - En Europe, la chaîne de financement des startups atteint souvent ses limites sur le segment late-stage. C'est pour combler ce manque que le fonds italien Giano Capital annonce le lancement d'un véhicule d'investissement de 50 millions d'euros. Ce dernier vise à investir dans une quinzaine d'entreprises au maximum, avec des tickets compris entre 5 et 25 millions d'euros.

Avec ce fonds, Giano Capital souhaite miser sur des entreprises qui dominent leur marché. Celles-ci doivent avoir atteint un chiffre d'affaires d'au moins 30 millions d'euros, ainsi qu'un taux de croissance annuel d'au moins 30 %, et être sur la bonne voie pour atteindre un cashflow positif et la rentabilité. Ces spécificités doivent permettre aux investisseurs de viser une sortie dans un délai de 2 à 4 ans. Un détail d'importance puisque Giano Capital veut limiter la durée de vie de son véhicule d'investissement à 5 ans et viser un objectif de taux de rentabilité interne (TRI) supérieur à 25 %.

La première entreprise à cocher toutes les cases est la société allemande Finn.com, spécialisée dans l'abonnement automobile en Allemagne et aux États-Unis. Au moins trois autres investissements devraient être réalisés sur le marché européen d'ici la fin de l'année.

Temps de lecture : minute

17 juillet 2023
